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１０月２１～２３日 第１６回 台北城中訪問 

  

 

台北城中 訪問  平成２７年１０月２１日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんばんは。ご紹介いただきました行田ロータリ

ークラブ、今年度会長を仰せつかっております小沢 瑛で

ございます。この度は台北城中ロータリークラブからの多く

の歓迎のおもてなしに、行田ロータリークラブ一同、大変

感激しております。また、多くの台北城中クラブの方々と

お会いできまして大変光栄に感じております。 

行田ロータリークラブは貴クラブから多くの事を学ばせ

て頂き、また、多くのご支援を頂いております。その中でも

日本で極めて大きな爪あとを残しました３．１１、東日本大

震災の際には、特に多額のご支援を頂きました。私は、

「真のロータリアンに」という事を今年度の運営方針として

掲げました。台北城中ロータリークラブの皆様からは、まさ

に真のロータリーの精神を教えて頂きました。行田ロータリ

ークラブ、そして日本人として、感謝申し上げます。本当

にありがとうございました。以上のようなことを受けまして、

行田ロータリークラブでは、今年度の事業として東日本大

震災で保護者を亡くされた子ども達が大学卒業するまで

のロータリー希望の風奨学金の支援を継続事業としてお

ります。また、行田市ロータリークラブは次年度で５０周年

を迎えまして記念式典を開催する予定となっております。

是非、台北城中ロータリークラブの皆様方にご来訪いただ

ければ幸いでございます。 

世界情勢が日々刻々と大きな変化を遂げていく中、国

際社会の適切な発展のために、両クラブがさらなる力強い

絆で結ばれますこと。また、次世代を担う多くの国の若者

がしっかりと育成されていく事を期待し、両クラブの末長き

友好と益々の発展を祈念いたしまして、挨拶とさせて頂き

ます。どうも、ありがとうございました。 

 

 １０月２１～２３日 

 台北城中RCとの姉妹クラブ調印式に行って参りました。

私を含め１１名の参加で小林姉妹クラブ委員長には大変

お世話になり、ご苦労様でした。そして、参加された皆様

には多額のご負担をさせてしまいお礼を申し上げます。 

 また、城中 RCの皆様には松山空港までお迎え、そして

お見送りを頂き三日間、心温まるご接待を頂き、感謝の気

持ちでいっぱいです。５０周年にご来訪の際には少しでも

ご恩返しをしないといけないと感じました。そして、皆様ご

無事で楽しく帰国したことに大変喜びを感じております。 

 

 

 

2015-16 

RI 会長：K.R.ラビンドラン 

ガバナー：高柳育行  

会長：小沢  瑛  / 幹事：小椋  剛  

例会日：木曜日  午後 12:30 開会  

会場：ベルヴィアイトピア 

編集・発行：クラブ会報委員会   



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


